

## 尾張津島天王祭の外国語アナウンスを担当

令和7年8月1日

今年度の尾張津島天王祭が7月26日(土)・27日(日)に行われました。津島高校の生徒は例年、英語と中国語のアナウンスを担当しています。今年は高校1年生と2年生の生徒と、附属中学生が行いました。校長先生の挨拶を英語にして、中高一貫校や国際探究科の学びについて紹介してくれました。難しい表現もありましたが練習の成果が十分に発揮されていました。また、天王祭の紹介ではその内容を十分に理解していないと上手く話すことができないものも多くありました。そのような条件を踏まえながらも、おもてなしの気持ちを込めた堂々としたアナウンスをすることができていました。

中国語のアナウンスは全てを一人の生徒が担当してくれたので、話す量がほかの生徒よりも多くなっていました。この生徒は元々の中国語原稿の表現を修正もしながら、何度も練習を重ねました。本番では、とてもよく通る声で前を向いて話す姿に頼もしさを感じました。

途中で愛知県の大村知事や津島市の日比市長の訪問もあり、激励していただけたことも嬉しい経験でした。

担当した生徒からは、「来年もやりたい!」という声も聞かれました。尾張津島天王祭の伝統のように、このアナウンスボランティアも長く引き継がれていくものとなると思わせてくれる出来栄でした。



DPコーディネーター 大河内 聡子